

24. Januar 2023

1 von 2

Jahresplanung des Ortsbeirates

Auf Anregung in der letzten Sitzung von Herrn Körner diskutiert der OBR heute über seine Jahresplanung betreffend seine Projekte sowie die Arbeit für 2023.

Herr Körner äußert, dass in der Südstadt große Wohnprojekte anstehen und die Versorgung aller sodann auch gesichert sein muss, beispielsweise die Sicherheit für Fußgänger oder die Gewährleistung für Erholungssuchende in der Karlsaue, der Verkehr auf dem Auedamm und vieles mehr.

Es folgen Anregungen und Wünsche seitens des OBR für 2023, die gemeinsam angestrebt und umgesetzt werden sollen.

Auf der Agenda stehen:

Neubauten in der Südstadt und die Versorgung der Menschen

Karlsaue – Erholungssuchende

Fußgängersicherheit

Verkehr auf dem Auedamm

Verkehr/Mobilität Frankfurter Straße

Infrastruktur – Daseinsvorsorge –

Auefeldschule

Schulen – Bring- Abholtaxis der Eltern

Einladung einer Vertretung des Stadtplanungs- / und Straßenverkehrsamtes
bezüglich offener Fragen

Pläne für mögliches Mobilitätskonzept für die Südstadt

Jugendzentrum und Jugendräume sind sinnvoll – wird auch im Ausländerbeirat
diskutiert

Prekäre Arbeitsverhältnisse in der Südstadt mit dem Magistrat abklären

Abklärung Rollstuhlfahrerplätze im Auestadion – seit der Pandemie eingeschlafen

–

Tempo 30 Auedamm Landessache, Magistrat könne dennoch versuchen darauf
hinzuwirken

Infrastruktur Ökologie

Smart City

Behindertenrat hinterfragt, wann die barrierefreie Sauna im Auebad wieder öffnet,
da sie schon lange geschlossen ist (Pandemie). Die Ortsvorsteherin will das klären.

Termine Sitzungen 2023

25. April

23. Mai

27. Juni

28. Juli
26. September
17. Oktober
21. November
12. Dezember

2 von 2

Weitere Mitteilungen:

Fernbusbahnhof – Bus-Flut im Stadtverkehr

Podiumsdiskussion mit den 5 Kandidaten für die Oberbürgermeisterwahl, die am 12.03.2023 stattfindet, Einladung zur Podiumsdiskussion erfolgt durch die Ortsvorsteherin

23.04.2023 findet der Tag der Erde im Bereich der Aue und Orangerie statt. Das Projekt wird von dem UmweltHausKassel dem OBR in März vorgestellt. Der OBR ist herzlich eingeladen bei dem Projekt aktiv mitzuwirken. Herr Körner erklärt sich bereit, einen Stand aufzubauen und über die Arbeit des OBR Auskünfte zu geben.

Die Ortsvorsteherin bittet den OBR bis zur nächsten Sitzung Anregungen/Ideen zu sammeln, wie der OBR bei dem Tag der Erde mit weiteren Aktivitäten fungieren kann und schließt die Sitzung.

Nächste Sitzungen:

28.02.2023
28.03.2023

Selina Holtermann
Ortsvorsteherin

Ljubica Lenz
Schriftführerin